



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : PENGUKUHAN PASKIBRAKA TINGKAT
KABUPATEN BEKASI TAHUN 2023
HARI/TGL : SELASA, 15 AGUSTUS 2023
PUKUL : 13.00 s/d SELESAI
TEMPAT : GEDUNG SWATANTRA WIBAWA MUKTI,
CIKARANG PUSAT

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. PEMBINA DAN PELATIH PASKIBRAKA
KABUPATEN BEKASI;

YSH. SELURUH ANGGOTA PASKIBRAKA TINGKAT
KABUPATEN BEKASI TAHUN 2023;

SERTA HADIRIN TAMU UNDANGAN YANG
BERBAHAGIA.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL DALAM ACARA **PENGUKUHAN PASKIBRAKA TINGKAT KABUPATEN BEKASI TAHUN 2023**, DALAM KEADAAN SEHAT WALAFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PERTAMA-TAMA SAYA INGIN MENGUCAPKAN SELAMAT DAN MEMBERIKAN APRESIASI KEPADA 23 PUTRA DAN 22 PUTRI ANGGOTA PASKIBRAKA TINGKAT KABUPATEN BEKASI YANG BARU SAJA DIKUKUHKAN. ADIK-ADIK TELAH BERJUANG KERAS

DALAM MENGHADAPI PROSES SELEKSI DAN LATIHAN YANG TENTUNYA TIDAKLAH MUDAH. KALIAN ADALAH GENERASI MUDA YANG INSPIRATIF DAN BERPOTENSI MENJADI PEMIMPIN-PEMIMPIN MASA DEPAN. SEMANGAT JUANG DAN DEDIKASI KALIAN DALAM MELAKSANAKAN TUGAS MULIA INI ADALAH INSPIRASI BAGI KITA SEMUA, TERLEBIH BAGI PARA GENERASI MUDA YANG ADA DI KABUPATEN BEKASI.

PENGUKUHAN PASKIBRAKA PADA HARI INI ADALAH MOMEN YANG SANGAT PENTING. MELALUI TUGAS MULIA INI, KITA MENGINGATKAN DIRI KITA SENDIRI BAHWA KEMERDEKAAN YANG KITA NIKMATI SAAT INI ADALAH HASIL PERJUANGAN DAN KERJA KERAS PARA PAHLAWAN DAN PEJUANG KEMERDEKAAN.

OLEH KARENA ITU, MARI KITA JAGA DAN PERTAHANKAN NILAI-NILAI LUHUR KEMERDEKAAN INI DENGAN MENJUNJUNG TINGGI PERSATUAN, TOLERANSI, DAN SEMANGAT GOTONG ROYONG.

PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SAYA BERPELAN KEPADA SELURUH PASKIBRAKA YANG BARU SAJA DIKUKUHKAN INI UNTUK TERUS MENJAGA KESEHATAN AGAR DAPAT MENGEMBAN AMANAH DENGAN BAIK MENJELANG PERINGATAN HARI ULANG TAHUN REPUBLIK INDONESIA YANG KE-78.

TETAPLAH SEMANGAT DALAM MENJALANKAN TUGAS YANG MULIA NANTI. DAN TERUSLAH MENJADI TEALDAN YANG BAIK DALAM MENJALANKAN TUGAS DENGAN PENUH TANGGUNG JAWAB DAN DISIPLIN YANG TINGGI.

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

MARI KITA DOAKAN DAN BERI DUKUNG BERSAMA
AGAR SELURUH PASKIBAKA TINGKAT KABUPATEN
BEKASI MAMPU MENJALANKAN TUGASNYA DENGAN
MAKSIMAL.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.